
本日、本年度の修了式が行われ、１学年を代表して３
組の萩原若菜さんが修了証を校長先生から授与されまし
た。また、｢１年間を振り返って｣の作文を１組の飯塚弘
貴さんが堂々と発表してくれました。

※始業式の持ち物は、「春休みのしおり」をご覧ください。

一 期 一 会
一年前、「中学校ってどんな所だろう？」「何が待っているのだろう？」と、期待と不安が
入り交じった複雑な気持ちを抱えて入学してきた１年生。教室の背面に掲示してある入学し

たばかりの写真からは、初々しく、あどけない表情が見て取れます。現在の表情と比べると、顔つきやイメージが全くちがい、生
徒の成長は本当に大きなものだと感じます。
１年生は、元気が良く、何をするにも一生懸命で、人に優しい生徒が多く、素直に物事に取り組める誠実さをもっています。こ

れは、何物にも代えがたいこの学年の“宝物”です。宝物は、大切に閉じ込めておくのではなく、使って磨いていってこそ、さら

に輝きを増すことができます。いつまでも、この１年間で発揮したよさを生かしていってほしいと思います。
保護者の皆様、この１年間、八郷中学校ならびに第１学年の活動に、多大なるご協力とご支援をいただきまして、ありがとうご

ざいました。ここまで大きく成長してきた生徒たちのことです。きっと、八郷中の中核を担うような活躍をする２年生になってく

れるものと信じています。 来年度も何卒よろしくお願い致します。

１年間を振り返って

飯塚 弘貴

八郷中学校に入学してまもなく一年。様々な新し

い経験ができた一年でした。

僕は入学して二日目に、右手首に大けがをしてし

まい、日常生活もままならない状況でした。しかし、

クラスのみんなが優しくサポートしてくれ、このメ

ンバーなら一年間楽しく頑張れそうだな、お世話に

なった分これからクラスのために頑張りたいな、と

いう気持ちになったことを覚えています。

初めての行事となる体育際では、実行委員として

参加しました。クラスで作戦を練り、一種目で一位

になれたことは良い思い出です。先輩方の表情や勢

いも印象的でした。合唱発表会にも力を入れ、大き

く響く声を意識し、本番でも練習同様にやり切るこ

とができました。優秀賞には届きませんでしたが、

自分としてもクラスとしてもベストを尽くせたと思

います。

一番力を入れたのは剣道部の活動です。現在、団

体戦では先方を任されています。先方は一番最初に

戦う、試合の流れを決める重要なポジションです。

最初はプレッシャーに押しつぶされそうになってば

かりでしたが、今ではチームのために『なんとして

も勝つ』という強い気持ちで戦えるようになりまし

た。四月に迎える後輩たちには、先輩たちにしても

らったようにじっくり丁寧にサポートしていきたい

と思っています。

この一年、自分のためだけでなく、クラスやチー

ムのために頑張りたい、強くなりたい、と思えるよ

うになったことが何よりの成長だと思っています。

感謝の気持ちを力に、今後も頑張りたいです。

◆１組担任 菊地 直哉
１年間を通して、頑張る時は頑張る！楽しむ時は楽しむ！そんな

メリハリのある皆さんと過ごした時間はとても充実したものでした。
進級後もより一層、八郷中学校を盛り上げていってくださいね。１

年間ありがとうございました。
◆２組担任 塚田 優
明るくて元気な皆と一緒に成長し、充実した日々を送ることがで

きてとても嬉しく思います。２年生では、後輩の良きお手本となる
べき立場です。学習や部活などさらに忙しくなるとは思いますが、
困った時は仲間や先生に相談しながら、さらなる成長を目指して頑
張ってください。素敵な１年間をありがとうございました。

◆３組担任 中田 航平
１年間お世話になりました。年度当初には緊張した面持ちだった

みなさんが、月日を重ねる毎に、明るく、笑顔が増えていく様子を

楽しみながら見させてもらいました。あっという間に感じた１年生
でしたが、おそらく２年生はもっと速く感じるかと思います。その
速さに一人で立ち向かわず、この１年間でできた仲間を頼ってくだ

さい。きっとみなさんなら乗り越えていけます。今後の活躍に期待
してます！
◆４組担任 真家 晴美
１年間ありがとうございました。みなさんと過ごした１年間は本

当にあっという間でした。そして、いつも笑顔のみなさんのおかげ
で、私も毎日笑顔で生活することができました。４月からは２年生
です。八郷中学校での立場も、学校を支える中心的な役割へと変わ

っていきます。自分のできる精一杯のことをしっかり行い、大きく
成長するために頑張ってください。
◆あおぞら学級担任 太田 圭亮
中学校に入学し、あっという間に約１年間が経ちます。入学して

間もないときのみなさんはどこかまだ小学生を感じる姿がありまし
た。八郷中学校で１年間を送るなかで、たくましく成長した姿を感

じることができました。２年生では１年生の学びを生かして、さら
に大きく成長することを期待しています。１年間ありがとうござい
ました。

◆副担任 四宮 万里子
あっという間の１年間でした。初めてのことばかりで最初は戸惑

う様子が見られましたが、今はすっかり八郷中の一員となっていま
す。この１年間で多くのことを学び成長しました。４月からは２年

生です。新入生のよき手本となり、さらに自分自身を高めていって
ほしいと思います。１年間ありがとうございました。
◆副担任 沼田 はるか
元気な笑い声の絶えない１年間。多くの学びと思い出で溢れてい

ることと思います。入学当初の緊張した表情とは打って変わって、
今では柔らかな笑顔が見られる毎日です。皆さんの明るさに助けら

れた日々でした。できることを惜しみなく教え、学び続ける２年生
となってくだい。ありがとうございました。
◆学年主任 富山 亘
元気な皆さんとの学校生活は、本当に密度の濃い楽しい時間でし

た。たくさんのあたりまえのことがあたりまえにできるようになり、
学校生活や行事など、様々な場面で １ 年間の成長を感じました。
更に逞しく成長した ２ 年生の皆さんに会えることを楽しみにして

います。１年間ありがとうございました。


